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Helmut Kuntz
Ein gutmütiger Redakteur und ein gutgelaunter Präsident der
Bundesnetzagentur (Volkswirtschaftler) als „Energiefachmann“, legten im
Rahmen eines sogenannten Interviews die Sicht zum Zustand und Zukunft
der deutschen EEG-Versorgung dar [1]. Das Fazit: Wer von Problemen
spricht oder meint, welche zu sehen, liegt vollkommen falsch, denn:
Alles hat man im Griff, oder in Planung.
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